

A

Son Excellence

Mr. Commissaire de L'HCR/ONU

New York

Nous vous saluons respectueusement cher secretarie de L' HCR/ONU

A-NGOLAFRICARTES

Est une Organisation Non Gouvernementale et Civile, scientifique-pédagogique, artistique et culturelle en Angola avec une existence de 5 année.

Notre opinion dans le cas cubaine est la suivant:

Chaque pays a le droit d'avoir sa propre politique et façon d'être dans le monde. Nous pensons que Cuba, a une respect profonde pour sur le droit de l'homme une fois que est le première pays dans le monde, dans la santé publique, dans l'éducation. Il'ya une système de protection juridique de droits humaines comme par exemple La Loi de Sécurité Social, Le Code de Famille, Code de la Jeunesse e des Enfant's, l'exercice du Droit Syndical et d'outres garanties dans le exercice pour tous les droits des homme, enclose le droit civiles et politiques en Cuba.

Donc nous pensons que en Cuba n'ya pas simplement de Loi et de Code, existe véritablement et dans la pratique tous sa que nous parlons, parce qui Cuba aide beaucoup de pays dans l'Afrique et dans l'Amérique Latine, avec de professeurs, médecins, ingénieurs et d'outres. Il y'a non simplement une préoccupation de résoudre le problème de la sante, de l'alimentation et l'éducation avec son propre Pays, mais avec le Monde Entière. Dans Cuba l'Scolarisation est gratuit, la Santé est gratuite, il n'ya pás de pénurie alimentaire. Cuba est vraiment une exemple pour le monde entière.

Nous pensons que existe une grave violation de Droits de Peuples contre Cuba, nous pensons qu'il faut arrêter immédiatement l'ostracisme et la souffrance du peuple et de la nation cubaine, pour le bien de tout l'humanité.

Le Directeur d'A-NGOLAFRICARTES

Filipe Artur Vidal/Historien-Anthropologue